

**Das *OLYMP* hat seinen größten Helden verloren:
Maximilian Dernier, Besitzer des traditionsreichen
Varietés, ist vor zwei Wochen gestorben.
Als Freund der Familie wurden Sie zur
heutigen Trauerfeier eingeladen.**

Sie heißen **Dr. Simon Schwarz**, sind Arzt und haben den Totenschein des Verstorbenen ausgestellt. Auch wenn Maximilian der Tod angeblich im Schlaf ereilt hatte, sind Ihnen dennoch Zweifel über die Todesursache gekommen. Denn der Tote wies an beiden Handgelenken auffällige Blutergüsse auf, was durchaus auf äußere Gewalteinwirkung hindeuten könnte. Thalia, Witwe von Maximilian fand, dass Ihre Diagnose ein „freundschaftliches“ Geheimnis unter Ihnen bleiben sollte für das sie Ihnen 10.000 Euro versprach. Doch bezahlt hat sie bis heute noch keinen einzigen Cent.

